

## 卒業生の声

早稲田育英ゼミナール 南田 教室

氏名 \_\_\_\_\_ ( \_\_\_\_\_ ) 中・高等学校出身

当教室や担当講師に対する思い出、ご意見、授業の感想など、何でもご自由にお書き下さい。行数が足りない場合は、裏に続きをお書き下さい。

中学3年の夏から、早稲田育英ゼミナールに通うことになりました。私は最初は英語が一番苦手だったし、勉強することを避けておぼろげにいました。中学の春、数学の勉強も難しくなる、毎日授業を不勉強のまま受けていました。その時に友達から塾をお勧めされて入ることになりました。入校して、どんな自分が理解できない学校と同じように不勉強でいてしまうのがあるかと不勉強でいっていましたが、授業を受けてみると先生方は私に分からないところをちゃんと分かるまで説明してくれて、私は初めて、理解する楽しさを感じることができました。授業を受けていくと、私は学校のテストでも点を取れるようになったし、学校の授業も落ちついて受けられるようになりました。“塾に行ったら、それを聞いてみよう”と、自分から勉強しようという気にもなりました。勉強が面白さを先生方は私に教えてくれました。勉強だけでなく、志望校のことについて私が悩んでいる時もたくさん相談にのってくれたり、前を向いて頑張ろうと思えました。夏知識も交えて授業にくせな時、時にはおもしろく教えてくれたり。たのしく、分かりやすく、いろいろと教えていただきました。私はこの塾に通えて本当に良かったです。短い間でしたが、先生のサポートに感謝をいっています。ありがとうございました😊

平成 25 年 夕 月 夕 日